



Sehr geehrte Frau Dr. Kössinger,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

hiermit stellen wir folgenden Antrag:

Erarbeitung und ggf. Umsetzung eines **Konzeptes zur Errichtung von Mitfahrerbanken** bzw. Kennzeichnung neuer und bereits bestehender Bänke mit einem „M“ auf dem Gebiet der Gemeinde Gauting

Begründung:

Senioren, die weite Wege zur S-Bahn bzw. zu Einkaufsmöglichkeiten innerorts oder an den Ausfallstraßen haben, soll die kostenlose Möglichkeit – auch außerhalb der Fahrzeiten des Bürgerbusses – eröffnet werden, mittels eines Kfz zu ihren Fahrzielen innerhalb der Gemeinde gebracht zu werden.

In anderen Gemeinden wurden zu diesem Zwecke bereits sogenannte „Mitfahrerbanken“ eingeführt.

Die Mitfahrerbank ist ein Treffpunkt für spontane Fahrgemeinschaften. Personen, die eine kostenlose Mitnahme wünschen, begeben sich zu einer solchen Bank und aktivieren ein für Autofahrer sichtbares Zeichen, um zu signalisieren, dass sie mitgenommen werden wollen.

Das Konzept ist sehr kostengünstig umsetzbar und fördert darüber hinaus das Miteinander der Menschen in der Gemeinde.

Unser Antrag lautet dahingehend, dass der Gemeinderat die Verwaltung beauftragt, ein Konzept zu erarbeiten, wie dieses Vorhaben umgesetzt werden kann.

Wir schlagen folgende Standorte als Pilotprojekt vor:

- | | |
|-------------------------------------|--|
| 1. Eine neue Bank | Grubmühlerfeldstraße Ecke Fußbergstraße
(Nähe Wohnanlage „Betreutes Wohnen“) |
| 2. Bestehende Bänke
zum Umrüsten | Reismühlweg Ecke Reismühlstraße
Hubertusstraße Ecke Nimrodstraße
Waldpromenade Ecke Gisilastraße |

Sollte das Pilotprojekt angenommen werden, könnte man ins Auge fassen, dieses Projekt auszuweiten.

Für den Seniorenbeirat der Gemeinde Gauting: Dr. Klaus M. Wagner, Vorsitzender